

Pelé

Edson Arantes do Nascimento nace en Três Corações, en el sur del estado de Minas Gerais, en 1940. Três Corações se encuentra a unos 300 kilómetros de Sao Paulo y de Río de Janeiro, formando un triángulo con las dos grandes ciudades brasileñas.

Su padre, futbolista, lleva a la familia a Bauru, en el estado de Sao Paulo. Edson juega con los amigos del barrio en el Ameriquinha.

Comienza a jugar en el equipo de Bauru, el BAC, o Baquinho, pero pronto se integra en el Santos. En 1957 el equipo resulta subcampeón del Campeonato Paulista, pero Pelé es ya el máximo artillero.



Fue 3 veces campeón del mundo con Brasil. En 1966 cayó en primera fase, tras perder ante Portugal por 3 a 1: en ese partido no jugó Garrincha.

Su último año fue en el Cosmos de Nueva York, en 1977.

En la división Este de la conferencia Atlántico quedaron segundos, tras el Fort Lauderdale de Florida. Pero en la semifinal los neoyorquinos aplastan a los de Florida.

En la final de Conferencia superan con claridad a sus vecinos de Rochester, los Lancers.

Por último, en la Soccer Bowl, derrotan por 2 a 1 a los Sounders de Seattle.



El 1 de octubre se retira en un partido entre el Santos y el Cosmos.

